



NP 14 / 23 | Subida Arona – La Escalona
Campeonato de Tenerife de Montaña

Lauren García se codeó con los mejores pilotos europeos de montaña

25/11/2023

En un ambiente diferente al habitual, el piloto de Arico demostró que se encuentra como pez en el agua en esta disciplina. A pesar de disputar sólo una manga oficial, fue cuarto de la general a 3,274 segundos de la victoria. Sin duda, el de la Nova Proto NP01 fue uno de los protagonistas de la jornada.

La Subida Arona – La Escalona ha sido un espectáculo. Su gran lista de inscritos ha contribuido a que sea considerada una de las mejores pruebas en la historia de la disciplina en el archipiélago canario. Lauren García no quiso perderse esta cita y acudió con su Nova Proto NP 01 Judd, en buena medida, para ponerse a prueba ante los mejores equipos del campeonato europeo.

En la manga de entrenamientos ya mostró buen tono. El vigente campeón regional marcaba un tiempo de 2:24.456, el tercero a 3,988 de la cabeza que en esos momentos ocupaba Simone Faggioli y a 3,889 de Christian Merli, segundo, dos italianos que saben lo que es ganar el certamen continental.

Lamentablemente, la lluvia hizo acto de presencia en la segunda parte del recorrido con motivo de la primera manga oficial. Al no contar con neumáticos adecuados, especialmente el compuesto más blando del lote, el de Arico prefirió esperar a la manga definitiva para intentar lograr un buen crono.

Y lo hizo. De hecho, mejoró el récord de hace unas temporadas al detener el reloj en 2:18.011. Pero sin duda, la experiencia, la competitividad, y los neumáticos blandos de la experimentada competencia dejaron al tinerfeño en la cuarta posición. Por delante, Simone Faggioli, Christian Merli y Franco Caruso completaron un podio de tinte europeo.

“Ha sido una oportunidad competir en esta edición de la Subida Arona – La Escalona”, reconoció Lauren García. “La lluvia no nos vino en un buen momento. No contamos con neumáticos súper blandos porque en Canarias no se suelen usar y aquí hubiesen venido de maravilla debido a la temperatura”, explicó el campeón regional. “Con una manga útil lo hicimos lo mejor que pudimos y el tiempo creo que no es malo. Lo mejor, sin duda, la experiencia de esta jornada”, reconoció.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.

